

令和6年度がスタートです



校長 比嘉智広

●令和六年度がスタートしました。今年には十三名の職員が異動してきました。職員一同『チーム東江』で頑張ります。保護者のみなさま、地域のみなさまよろしくお願います。

●新任式・始業式を行いました。八日(月)新任式・始業式を行いました。少し緊張した面持ちと新年度がんばろうという静かな意気込みが感じられる新任式・始業式でした。新任職員と子ども達の新学期の決意を紹介します。

●新任職員紹介

比嘉 智広	校長
仲間 咲子	国頭教育事務所
佐藤 珠美	久辺中学校
中村 正明	名護中学校
比嘉 美佐代	伊豆味中学校
上地 奈々	名護中学校
グラブリッキークリスティーヌ	本部中学校
石垣 郁	新採
比嘉 涼太	新採
東桂木 聖真	南星中学校
松田 秀人	伊平屋中学校
金城 寛哉	名護中学校
與那原 愛乃	再任用
	非常勤講師

●2年生代表

比嘉 龍朗

新学期の決意
皆さんおはようございます。今日から新年度が始まります。皆さんはこの1年をどう過ごしましたか。僕たちは進級し、二年生になりました。東江中学校の中堅学年として三年生をサポートし、後輩を引っ張り、信頼される先輩になれるよう、気を引き締めてスタートしていきましょう。昨年は、たくさんさんの経験をする中で、成長してきた僕たちですが、引き続き達成しなければならぬ目標があります。それは、一人ひとりが周りを見て考えて行動する「考動」です。二年生に進級し、新しい学級になり、落ち着かないこともあるかもしれませんが、常に、何事も考えて動くことを意識して過ごして行きましょう。新学期のスタートが肝心です。何事も積極的に挑戦し自分自身と真剣に向き合える二年生に成長していきます。



●3年生代表

前田 莉愛

3年生になったの決意
東江中学校の皆さん、おはようございます。いよいよ今日から令和6年度がスタートします。今、皆さんはどのような年度にしようと思っ
ていますか。私たち三年生は、一、二年生の見本となるよう最高学年として自覚と責任ある行動を意識して頑張っていきたいと思っています。そして、私には頑張りたいことが二つあります。まず、一つ目は部活動です。六月に行われる夏季総体に向けてこれまでできなかった課題に挑戦し、今まで以上に苦しい練習に取り組み、夏季総体では自分の力を出して悔いが残らないようにチーム東江で頑張りたいと思います。二つ目に頑張りたいことは学習面です。私は進路実現のために目指している学校があります。その高校に合格するために日頃から学校で学んだことを繰り返し粘り強く復習していきたいと思っています。授業中も先生の話をしっかりと聞いて、私語などを慎み、仲間と共に学び、受検に向けて三年生全員で『全員合格』を目指して頑張っていきたいと思っています。中学校生活も最後の一年なので、一つひとつの行事をみんな楽しんで、思い出に残る一年にできるようにしたいと思います。



教育目標：聴き合い学び合い支え合う生徒を地域と共に育む

不退転：信念を持ち何事にも屈しないこと

